

Ausflug zum Meedehorn

Die meisten Kladower kennen sicher die Halbinsel Meedehorn mit dem netten Gartenlokal zwischen Ort und Park Sacrow. Hierher sollte unser diesjähriger Ausflug der „Werkstatt Geschichte“ führen: ein Ort in herrlicher Lage, von geschichtlichem Interesse und – nicht zuletzt – mit einem geeigneten Picknickplatz.

Der Rundgang um die Halbinsel ist ja ein Gedicht: auf der einen Seite gepflegte Gärten in hochsommerlicher Blütenpracht, und



Beim Picknick auf der Halbinsel Meedehorn

Foto: Rainer Nitsch



Blick vom Anleger auf die Heilandskirche in Sacrow

Foto: Rainer Nitsch

auf der Wasserseite das ganze Havelpanorama: vom Fähranleger gen Süden zur Heilandskirche und zur Glienicker Brücke, dann hinüber nach Klein-Glienicke und zur Moorlake. Und wenn dann die Südspitze erreicht ist, hat man die Pfaueninsel mit

ihrem Schlösschen vor sich. Noch ein wenig weiter den Weg durch die Siedlung – und man findet einen rustikalen Picknickplatz an der Lanke-Bucht mit Tisch und Bänken und einem wunderschönen Blick auf die idyllische Bucht und das Sacrower Ufer.

Wir genossen unser Picknick, das herrliche Sommerwetter und den Blick über diese verträumte Bucht und sprachen über die wechselvolle Geschichte dieses verschlafenen Winkels, des Meedehorns. Doch davon werden wir in einem der

späteren „Treffpunkte“ berichten.

Anne Lange

Werden Sie Mitglied
im Kladower Forum e.V.